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Шебекинцы переживают очень тревожные дни

примите поздравления z на аллее трудовой славы z

Елена Васильевна Бердичевская – за-
ведующая поликлиникой Шебекинс-
кой центральной районной больницы. 
Её фото размещено на Аллее Трудо-
вой Славы Шебекинского городско-
го округа. Она выполняет свою рабо-
ту как руководитель, так и напрямую, 
помогая больным. 

Елена Васильевна рассказала, как она 
пришла на эту работу и что этому пред-
шествовало.

- Я родилась и жила в Шебекино. Моя 
мама работала медсестрой, и поэтому с са-
мого детства я бывала в кабинетах боль-
ницы, наблюдала за тем, как пациентам 
оказывали помощь. Это было интересно 
для меня. Благодаря этому, когда я пошла 
в школу, я уже точно знала, что хочу стать 
врачом. 

Елена Васильевна окончила шебекин-
скую школу №5 с золотой медалью. Пос-
ле чего она в 1994 году поступила в Воро-
нежскую медицинскую академию, кото-
рую также успешно окончила. И уже в 2000 
году пришла в Шебекинскую центральную 
районную больницу. 

- Я трудилась участковым терапевтом 
19 лет. С 2019 года я работаю заведующей 
поликлиникой и также являюсь председа-
телем врачебной комиссии Шебекинской 
поликлиники.

- Елена Васильевна, что именно входит 
в ваши рабочие обязанности? 

-  Мы с коллегами проводим врачебные 
конференции, я проверяю и подписываю 
медицинскую документацию, продолжаю 
вести приём пациентов.

-  Расскажите, пожалуйста, немного о 
вашем коллективе.

- У меня очень хороший коллектив. Я 
работаю со своими коллегами уже 25 лет, 
и спустя столько времени я с увереннос-
тью говорю, что каждый из них – это про-
фессионал своего дела. Мы все в хороших 
взаимоотношениях и всегда готовы прий-
ти на помощь друг другу.

- Что вы можете сказать о работе поли-
клиники в такое напряжённое время?

- Несмотря на обстановку, наша поли-
клиника продолжает работу, поскольку 
людям всегда важно наличие возможнос-
ти обратиться за медицинской помощью. 
Мы также, как раньше, готовы приходить 
людям на помощь и делать всё возможное 
для их исцеления.

Елена Васильевна Бердичевская расска-
зала немного о своей жизни за предела-
ми работы. Она поделилась тем, что у них 
с мужем, Денисом Олеговичем, двое де-
тей.  Один из них, старший сын Михаил, 
пошёл по её стопам и сейчас учится в Бел-
городском государственном университе-
те на шестом курсе медицинского факуль-
тета по специальности «Лечебное дело». 
А младший сын Егор скоро начнёт обуче-
ние в школе.

- Я люблю ухаживать за цветами. Живу 
в частном доме, и у меня на участке очень 
много роз. Выращивание этих цветов для 
меня некая отдушина.

Мы попросили главного врача Шебе-
кинской центральной больницы Олесю 
Леонидовну Нестеренко  дать небольшую 
характеристику Елене Васильевне.

- Елена Васильевна Бердичевская – 
очень ответственная, дисциплинирован-
ная сотрудница, которая всегда помогает 

людям и находится рядом с нашими па-
циентами в самых сложных ситуациях. За-
частую ей приходится работать с наиболее 
сложной категорией пациентов: это люди 
с хроническими и онкологическими забо-
леваниями, то есть те наши пациенты, ко-
торым нужна не только медицинская, но и 
психологическая помощь: сопереживание, 
сострадание. Она всегда найдёт нужные 
слова, чтобы поддержать и сделает так, 
чтобы проблема человека как можно ско-
рее была разрешена. Елена Васильевна ни-
когда не останется в стороне, если кому-то 
нужна помощь. Она неоднократно отме-
чалась почётным грамотами муниципаль-
ного и регионального уровней. Она была 
занесена на Аллею Трудовой Славы за от-
ветственное выполнение всех своих рабо-
чих обязанностей в поликлинике на про-
тяжении 25 лет. Её всегда хвалят пациен-
ты, а молодые работники и стажёры обра-
щаются к ней за советом, поскольку знают, 

что она никогда не откажет в помощи. Еле-
на Васильевна - очень ценный работник, 
которого уважает весь наш коллектив.

После беседы с Олесей Леонидовной 
Нестеренко и самой Еленой Васильевной 
понимаешь, что человек действительно 
заслужил того, чтобы его фото было раз-
мещено на Аллее Трудовой Славы. 

Самыми лучшими врачами становятся 
люди, которые искренне любят эту про-
фессию. Поскольку Елена Васильевна Бер-
дичевская  с детства хотела работать в ме-
дицине и уже 25 лет трудится в больни-
це, можно сделать вывод, что она любит 
то, чем занимается и потому так добросо-
вестно и качественно выполняет все свои 
обязанности.

Вячеслав БЕЗГУБОВ, 
студент факультета журналистики 

Воронежского государственного 
университета
 Фото автора

Достойный врач и человек

Уважаемые воины-танкисты 
и ветераны танковых войск!

Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником!

День танкиста с особыми чувства-
ми отмечают все жители Белгородс-
кой земли, родины двух городов во-
инской славы и Третьего ратного по-
ля России. Ведь наша область нераз-
рывно связана с доблестными танко-
выми войсками. 

В огненном июле 1943 года Белго-
родчина стала местом самого круп-
ного в мировой истории Прохоровс-
кого танкового сражения. Героичес-
кие экипажи советских боевых ма-
шин уничтожили здесь армаду хвалё-
ной фашистской техники, похорони-
ли последнюю наступательную по-
пытку врага, определили победную 
судьбу нашей Родины. Танкистам, во-
евавшим за наши города и сёла, раз-
бившим оккупантов на Прохоровс-
ком поле и в боях Курской битвы, мы 
обязаны освобождением Белгородс-
кой земли от немецко-фашистских 
захватчиков. Жители области свято 
хранят подвиг взвода старшего лейте-
нанта Андрея Ивановича Попова, тех 
танкистов, кто в ночь с 8 на 9 февра-
ля 1943 года первыми ворвались в ок-
купированный фашистами Белгород, 
уничтожали огневые точки против-
ника, пока вражеский снаряд не про-
бил броню их боевой машины.

В этот день мы отдаём дань уваже-
ния всем фронтовикам, кто в годы Ве-
ликой Отечественной войны шёл на 
танковые тараны, своей броней давил 
фашистские «тигры» и «леопарды», 
горел в боевых машинах, но до пос-
леднего вздоха вёл огонь по врагу.

Сегодня танкисты Российской ар-
мии продолжают дело своих дедов и 
отцов, следуют их героическому при-
меру. Выполняя боевые задачи на 
разных направлениях фронта, они 
крушат хвалёную натовскую техни-
ку, прекращая ее в груды обгоревше-
го металлолома. Стоят насмерть, за-
щищая рубежи России и нашу Белго-
родскую землю от врага.

Дорогие танкисты! В день вашего 
профессионального праздника при-
мите слова глубокой благодарности 
за мужество, стойкость и героизм, за 
всех нас, взрослых и маленьких бел-
городцев, которых вы закрываете со-
бой от украинских и западных нацис-
тов. Желаем вам крепкого здоровья, 
несокрушимого боевого духа, и само-
го главного – скорой Победы над вра-
гом, возвращения живыми и невреди-
мыми домой!

В. ГладкОВ,
Губернатор

Белгородской области
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Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков 29 августа побывал в 
Шебекинском городском округе. Гла-
ва региона обсудил с жителями воп-
росы восстановления повреждённого 
обстрелами жилья. 

Он рассказал в телеграм-канале, что на 
прошлой неделе на приём по личным воп-
росам к нему пришли жители муниципа-
литета. Было много тем, в том числе свя-
занных с восстановлением жилья, повреж-
дённого после обстрелов со стороны ВСУ. 
Также от людей поступали подобные об-
ращения во время прямой линии, кото-
рую губернатор недавно проводил в соц-
сетях. Ну а кто-то встретил главу региона 
на улице: проговорили лично.

«Как и обещал, сегодня проехал по домам, 
у собственников которых много было воп-
росов. Встретился с каждым, кто обращался: 
обсудили всё, что тревожит людей. Что каса-
ется динамики восстановления, то практи-
чески на каждом объекте бригады активно 

работают. Строители внимательны к про-
блемам людей. Да, у некоторых собственни-
ков есть вопросы к качеству работы подряд-
чиков: больше всего их у мужчины с улицы 
Октябрьской, расположенной в селе Новая 
Таволжанка. Понимаем, что они заданы по 
абсолютно очевидным причинам, потому 
что есть незавершённые работы по кровле, 
примыканию листов шифера, ремонту по-
толка внутри дома и откосам. Уверен, что 
строители обязательно всё завершат вовре-
мя», - отметил Вячеслав Гладков.

Губернатор также приехал на стройпло-
щадку дома №2 на улице Железнодорож-
ной в Шебекино. Он после больших разру-
шений строится заново.

«Встретился с жильцами многоэтажки. 
Конечно, люди ждут возвращения домой, 
и мы делаем всё, чтобы это поскорее реа-
лизовать. Строители тоже прилагают для 
этого все усилия. Во время следующей по-
ездки обязательно заеду и посмотрю, как 
продвигается ход работ», - заверил глава 
региона.

31 августа губернатор Вячеслав Гладков  
снова был  в Шебекино.  Вместе с главой  

администрации Шебекинского городского 
округа Владимиром Ждановым и подряд-
чиками он проехал по объектам, которые 
пострадали в этот день в результате атак 
со стороны ВСУ.

В  городе повреждено 12 МКД, есть пря-
мые попадания в две многоэтажки. В од-
ном из таких домов была пробита крыша и 
плита перекрытия между этажами. В дру-
гом - разбита кровля. В остальных МКД 
посечены фасады, крыши, выбиты стёк-
ла. Также есть повреждения 2 частных до-
мов, 8 коммерческих объектов и 9 легко-
вых автомобилей.

«Конечно, последствий много, объём 
работы большой. По некоторым домам, 

безусловно, нужно дождаться результа-
тов экспертизы и уже по итогам прини-
мать технические решения по восстанов-
лению. Но надеюсь, что строители выпол-
нят его до начала отопительного сезона. 
Подрядчик по окнам заверил, что заменит 
выбитые сегодня стекла до конца следую-
щей недели», - сообщил губернатор.

Вячеслав Гладков обратил внимание на 
укрытие, которое стояло на парковке пе-
ред магазином. Всё оно посечено оскол-
ками, но его бетонные стены целы. Такие 
модули спасли уже не одну жизнь. 

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото: скриншот видео пресс-службы 

правительства Белгородской области

Вячеслав Гладков  встретился с шебекинцами

диалог z

Владимир Жданов продолжил общение              
с земляками, находящимися в ПВР

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жда-
нов встретился с земляками в од-
ном из пунктов временного разме-
щения в Белгороде. ПВР организо-
ван на базе одного из общежитий.

 «Лично убедился, что руководство 
и сотрудники учреждения стараются 
создать максимально комфортные ус-
ловия для шебекинцев. Актуальными 
темами для обсуждений во время та-
ких встреч остаётся оперативная об-
становка и, конечно же, восстановле-
ние жилья. Большое количество пере-
живаний озвучивается о том, что пов-
реждения в жилье в результате пов-
торных обстрелов могут быть не за-

фиксированы. Именно поэтому в те-
чение недели наши сотрудники будут 
осуществлять дополнительный подо-
мовой обход. Кроме того, если собс-
твенник жилья самостоятельно об-
наружил повреждения, он может со-
общить об этом по номеру телефона 
112», - написал Владимир Жданов на 
своих страницах в соцсетях.

Другой пункт временного размеще-
ния, в котором  прошла встреча главы 
с земляками, также  создан в Белгоро-
де на базе общежития. Здесь прожи-
вают 116 жителей округа.

«Основными темами для обсужде-
ния остаются восстановление жилья, 
пострадавшего в результате обстре-
лов со стороны ВСУ, и оперативная 
обстановка. Задавали вопросы о воз-
можности подключения к интернету 

в ПВР перед началом учебного года – 
уже прорабатываем техническую воз-
можность с министерством цифрово-
го развития региона. Поступила и про-
сьба о приезде в пункт шебекинских 
врачей и проведения вакцинации для 
желающих», - написал Владимир Жда-
нов на своих страницах в соцсетях.

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Жда-
нов также провёл встречу с шебекин-
цами, проживающими  в пункте вре-
менного размещения, организован-
ном на базе гостиницы в Старом Ос-
коле.

«Некоторые обращения были связа-
ны с переживаниями по поводу стро-
ительства или получения жилья вза-
мен утраченного и получения компен-
сационных выплат за утраченное иму-

щество. В каких-то случаях докумен-
ты на собственность были утеряны, в 
каких-то ещё не оформлены в связи с 
процедурой вступления в наследство 
– каждую такую ситуацию будем рас-
сматривать в индивидуальном поряд-
ке и помогать с её решением. В случае 
необходимости будем направлять спе-
циалистов в пункты временного раз-
мещения», - написал Владимир Жда-
нов на своих страницах в соцсетях.

Глава администрации городского 
округа рассказал, что в ближайшее 
время планирует заехать и в другие 
ПВР. Чтобы снова пообщаться с шебе-
кинцами, помочь им в решении воз-
никающих проблем.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа
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28 августа состоялась ежегодная ав-
густовская конференция работников 
образования в режиме видео-конфе-
ренц- связи, на которую собрались ди-
ректора и педагоги школ, учреждений 
дополнительного образования, заве-
дующие и воспитатели детских садов 
Шебекинского городского округа.

Участники конференции заслушали 
видеообращение министра просвещения 
Российской Федерации Сергея Сергееви-
ча Кравцова.

С приветственным словом к собрав-
шимся обратился председатель Шебекинс-
кой территориальной организации Обще-
российского Профсоюза образования Ана-
толий Михайлович Сабадаш.

Начальник управления образования 
Шебекинского городского округа Людми-
ла Юрьевна Карницкая выступила с докла-
дом «Единое образовательное пространс-
тво: новые возможности для качественно-
го образования и воспитания в Шебекин-
ском городском округе».

Председатель местного отделения «Движе-
ние Первых» Шебекинского городского окру-
га Оксана Анатольевна Шаповалова рассказа-
ла о возможности реализации детско-моло-
дежных инициатив в Шебекинском городс-
ком округе в рамках «Движения Первых».

Педагоги провели конференцию

С участниками конференции поде-
лилась своим опытом в наставничестве, 
как инструменте профессионально рос-
та педагога, направленного на повыше-
ние качества образования и воспитания,  
директор Вознесеновской школы Лари-
са Викторовна Отт.

О том, как эта работа организована 
в дошкольном учреждении, рассказала 
старший воспитатель детского сада ком-
бинированного вида № 10 города Шебе-

кино Ольга Николаевна Медведева.
Подводя итоги конференции, Люд-

мила Юрьевна Карницкая провела це-
ремонию награждения лучших педа-
гогов и в преддверии нового учебно-
го года, она поблагодарила всех работ-
ников образовательных учреждений за 
кропотливый повседневный труд, про-
фессиональную мудрость, преданность 
своему делу.

 Наш корр

Председатель Государственной 
Думы Вячеслав Володин расска-
зал, какие новые законы всту-
пили в силу в сентябре. Их пе-
речень он опубликовал в телег-
рам-канале.

В школах с 1 сентября обяза-
тельными стали уроки труда, а 
предмет «ОБЖ» будет называться 
«Основы безопасности и защиты 
Родины». 

Из общественного транспорта 
будет запрещено высаживать без-
билетных инвалидов 1-й группы, 
которые следуют без сопровожда-
ющего. Аналогичная мера была до 
этого принята в отношении детей, 
не достигших 16 лет.

С осени любые образовательные 
учреждения будут обязаны выве-
шивать государственный флаг. 
Это касается колледжей, школ, 
техникумов и вузов вне зависи-
мости от того, какой они формы 
собственности. 

Кроме того, с 1 сентября будет 
усилена защита прав пассажиров 
такси — перевозчиков обязали 
страховать гражданскую ответс-
твенность за причинение вреда 
жизни и здоровью пассажиров.

С 1 сентября ужесточаются тре-
бования к учредителям управ-
ляющих компаний. Теперь в ре-
естр дисквалифицированных лиц 
внесут сведения об учредителях 
управляющих компаний, чья ли-
цензия была аннулирована. Такие 
учредители не смогут вновь со-
здавать компании, пока сведения 
не исключат из реестра. 

Помимо этого, с осени уточня-
ются условия оплаты сверхуроч-
ной работы — по закону работо-
датель будет обязан рассчитывать 
компенсацию исходя из текущей 
зарплаты сотрудника, включая 
премии и другие выплаты.

В перечень вступающих в силу с 
1 сентября законов также вошел 
документ, который защищает ин-
формационные системы от атак. 
Так, государственные, муници-
пальные информационные систе-
мы будут обязаны пользоваться 
услугами хостинг-провайдеров, 
сервера которых находятся только 
в России. 

Также в России с осени повыша-
ется качество туристических услуг 
— в законодательстве уточняют-
ся требования к экскурсоводам 
и гидам-переводчикам. Предпо-
лагается, что они должны будут 
оказывать свои услуги очно и на 
основании договора, заключенно-
го в соответствии с законодатель-
ством.

В России с осени уточняются ус-
ловия оказания первой помощи. 
Предполагается, что Минздрав 
установит комплекс мероприятий 
и их последовательность. В ап-
течки первой помощи разрешат 
включать лекарства — ранее они 
состояли только из перевязочных 
материалов жгутов, масок и пер-
чаток.

В России с 1 сентября также в 
силу вступят новые требования к 
автомобильной аптечке. В новый 
состав аптечки войдут медицин-
ские маски и перчатки, а также 
одноразовая маска для сердеч-
но-легочной реанимации и другие 
наименования. Аптечки, укомплек-
тованные до 1 сентября, можно 
будет применять до истечения их 
срока годности, но не позднее 1 
сентября 2027 года.

Вступили в силу 
новые законы

Вячеслав Гладков напомнил о проведении 
уроков безопасности в школах            
Белгородской  области

Губернатор Вячеслав Гладков опубликовал утреннее обраще-
ние в своих соцсетях. В нём он коснулся темы обучения в шко-
лах Белгородской области.

Всего в очном формате открылось 341 учебное заведение, 88 – оч-
но-дистанционно. Ещё 121 школа будет работать дистанционно.

Губернатор напомнил, что особое внимание учителя уделяют воп-
росам безопасности, соответствующие уроки проводятся каждый 
день. Дважды в неделю власти планируют организовать совместные 
занятия учителей и детей, на которых будут отрабатывать навык пе-
ремещения до укрытия, оказание первой медпомощи и другие.

Губернатор рассказал о реализации в регионе 
программы «Земский доктор» 

33 человека стали участниками программы «Земский доктор» в 
текущем году в Белгородской области. Новостью об этом поделил-
ся губернатор Вячеслав Гладков в своём утреннем обращении.

Глава региона напомнил, что программа «Земский доктор» 
позволяет получить финансовую поддержку тем, кто решил пе-
реехать работать в сельскую местность. Всего к ней присоедини-
лись в 2024 году 24 врача и 9 медиков среднего звена.

«Спасибо вам, дорогие друзья, за ваше решение, потому что без 
врача в любом населенном пункте, особенно в удаленном, сельском, 
конечно же, очень тяжело. И ваше решение позволяет не просто со-
хранить нашу область, но и развиваться в непростых условиях», – 
заключил глава региона. 

Белгородцы смогут оформить компенсацию 
за аренду жилья онлайн

Губернатор Вячеслав Гладков провёл традиционный прямой 
эфир с ответами на вопросы белгородцев. В ходе него он расска-
зал о возможности жителей региона оформить компенсацию за 
аренду жилья онлайн.

По словам Гладкова, такая возможность должна появиться до 
10 сентября. Этим вопросом занимается Минцифры Белгород-
ской области.

Ранее власти подняли размер компенсации за съём жилья. Те-
перь её размер составит 20 тыс. рублей и 40 тыс. для многодет-
ных белгородцев.

Шебекинские школьники поедут                            
во Владимирскую область для очного 
обучения  в школах

Губернатор Вячеслав Гладков провёл оперативное совещание 
регионального правительства 3 сентября. В ходе него он коснулся 
темы отправки детей из приграничья на очное обучение в шко-
лы других регионов.

Всего от родителей поступило порядка 1,2 тыс. заявок. Власти 
уже договорились об отправке 300 ребят из Шебекинского, Валуйс-
кого округов и Борисовского районов во Владимирскую область.

Также, по словам министра образования региона Андрея 
Милёхина, в скором времени отправятся на обучение и ребята 
из Краснояружского района. Их планируют перевезти в Липец-
кую и Тамбовскую области.

«Например, мне звонил губернатор Самарской области, кото-
рый предлагает забрать 300 наших детей, поэтому мы будем дого-
вариваться о приёме. Безусловно, мы отправим своего представи-
теля для внимательного осмотра условия для размещения наших 
детей, чтобы понимать, куда они поедут, а уже затем направим на-
ших ребят. Мы всегда должны быть готовы к развитию любой си-
туации», – заключил Вячяслав Гладков. 

Вячеслав Гладков отметил важность 
проведения оптоволокна в населённых 
пунктах с дистанционкой

Губернатор Вячеслав Гладков на оперативном совещании ре-
гионального правительства заслушал доклад о развитии опто-
волоконных сетей в Белгородской области.

Региональное Минцифры проанализировало список сёл при-
граничья, где есть магистральные оптоволоконные линии свя-
зи. Общий охват населения в них составил более 129 тыс. чело-
век в 310 населённых пунктах. Среди них и 50 сёл Шебекинско-
го округа, где живут почти 29 тыс. человек.

«В первую очередь следует подключать те населённые пункты, 
где проживают учащиеся школ, СПО и вузов, которые обучаются в 
дистанционном формате. Это приоритетная задача. Обязательно 
донесём до жителей информацию, где будут проходить работы по 
подключению к магистральным оптоволоконным линиям связи. В 
тех населённых пунктах, где закрыт доступ и отселено население, 
работы, конечно, проводиться не будут. Там, где доступ закрыт, но 
отселения нет, сделаем паузу в работе. Будем смотреть по дальней-
шему развитию ситуации», – подчеркнул руководитель региона. 

Более 4 тыс. белгородцев отдохнуло                   
в санаториях и пансионатах 

Губернатор Вячеслав Гладков опубликовал утреннее обраще-
ние в своих соцсетях. В нём он напомнил о возможности белго-
родцев отдохнуть в санаториях и пансионатах бесплатно. Такая 
мера поддержки распространяется на жителей региона, которые 
получили лёгкие ранения или потеряли жильё из-за обстрелов.

Всего, по словам Гладкова, в санаториях и пансионатах отдох-
нули более 4 тыс. белгородцев. До конца года съездить на лече-
ние смогут 6,5 тыс. человек.

«Я надеюсь, что жители, которые уже вернулись, набрались сил, а 
мы со своей стороны будем, конечно, стараться помочь в  решении 
оставшихся проблем. Их у нас немало: восстановление жилья,  восста-
новление имущества и многие другие», – подчеркнул губернатор.

Аграриев из приграничья                               
представят к наградам 

Губернатор Вячеслав Гладков в ходе оперативного рсовеща-
ния рассказал о планах представить к наградам аграриев из при-
граничья. Планируется, что эту работу должны провести до кон-
ца сентября.

«Представим к государственным и региональным наградам 
тех механизаторов и работников сельскохозяйственных компа-
ний, в первую очередь, приграничья, которые абсолютно оче-
видно, не считаясь с собственной жизнью, выполняют задачу 
по обеспечению продовольствием нашей страны», – отметил 
глава региона.

Министр сельского хозяйства Андрей Антоненко рассказал, 
что сейчас аграрии приступили к уборке технических культур и 
продолжают заготавливать корма на зиму. В этом году аграри-
ям предстояло убрать 610,7 тыс. гектаров зерновых.
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Конец августа и начало сентября бы-
ли омрачены новыми террористи-
ческими атаками ВСУ. Всех потрясли 
жесточайшие  обстрелы Белгорода.  
Враг наносил удары и по шебекинс-
кому приграничью. Самое  страшное 
- погибли и были ранены мирные жи-
тели. Также разрушены дома и соци-
альные объекты, повреждены транс-
портные средства. Публикуем хрони-
ку трагических событий.

Губернатор Вячеслав Гладков 31 августа в 
своём утреннем обращении сообщил, что 30 
августа при массированном обстреле Белго-
рода пять человек погибли и пострадали 46 
мирных жителей.

«Для нас для всех вчерашний вечер был 
очень тяжёлым. Опять обстрел со сторо-
ны ВСУ. Пятеро мирных жителей погибли. 
Хотел от всех жителей Белгородской области 
сказать искренние слова соболезнования всем 
родным и близким», - сказал глава региона.

В больницах города оставалось 37 чело-
век, в том числе и 7 детей. Один ребёнок в 
тяжёлом состоянии. Ещё двоих взрослых, 
которые находились в тяжёлом состоянии, 
готовили к транспортировке в Москву пос-
ле телеконсультации с Министерством здра-
воохранения РФ.

Губернатор  рассказал в телеграм-кана-
ле, что в городе были пробиты кровли и вы-
биты окна в двух многоквартирных домах, 
ещё в одном МКД повреждено остекление. 
Кроме того, в двух социальных объектах и 
двух коммерческих объектах повреждены 
остекление и фасады. Также осколками по-
сечены 9 автомобилей.

11 мирных жителей пострадали 1 сентяб-
ря  в Белгороде и Белгородском районе в ре-
зультате атаки ВСУ. Из них двое детей. Де-
сять пострадавших были доставлены в ме-
дучреждения Белгорода. Одному человеку 
оказана медицинская помощь на месте.

В крайне тяжёлом состоянии находят-
ся двое детей. У одного мальчика  прони-
кающее осколочное ранение брюшной по-
лости и открытый перелом правой стопы, 
а у второго - обширные раны обеих ног. 
Оба ребёнка в операционных. Проведены 
консультации с федеральными клиника-
ми, при необходимости их отправят на ле-
чение в Москву.

В городе в 22 квартирах в 14 МКД бы-
ли выбиты окна, осколками посечён 21 ав-
томобиль. В 8 частных домах повреждены 
кровли, фасады, окна и заборы. 

Утром 2 сентября над Белгородом и Бел-
городским районом сработала наша систе-
ма ПВО. Вячеслав Гладков написал в телег-
рам-канале о последствиях на земле:

«В городе Белгород есть прямые попада-
ния в один социальный и один коммерчес-
кий объекты. Также произошло возгорание 
автомобиля. В посёлке Дубовое загорелись 
2 дома и 4 автомобиля. Сотрудники МЧС за-
нимаются ликвидацией очагов возгорания. 
Выехал на место». 

В Белгородском районе в посёлке Дубо-
вое был ранен мирный житель. Женщину с 
минно-взрывной травмой и сотрясением 
головного мозга бригада скорой доставила 
в городскую больницу №2 г. Белгорода.  В 
Белгороде есть прямые попадания в один 
социальный и один коммерческий объекты. 
В двух частных домовладениях выбиты ок-
на, посечены фасады и кровли. Повреждён 
один легковой автомобиль. В посёлке Ду-
бовое загорелись два дома и 4 автомобиля, 
в посёлке Майский - один дом. Сотрудни-
ки МЧС ликвидировали очаги возгорания. 
В Дубовом в 5 МКД повреждены остекление 
и фасады. Кроме того, посечены ещё 4 ма-
шины. В посёлке Майский выбиты окна и 
посечён забор одного дома, также повреж-
дения получили два автомобиля.

У нас в округе тоже были  тревожные дни. 
Губернатор Белгородской области  Вячеслав 
Гладков сообщил, что 29 августа Шебекин-
ский городской округ попал под атаку ВСУ. 
Глава региона написал в телеграм-канале:

«В городе Шебекино в результате обстрела 
в частном доме выбиты окна, в хозпострой-
ке повреждено остекление, посечены кровля 
и стены. Кроме того, есть локальные обрывы 
на линии электропередачи».

Губернатор также рассказал, что в селе 

Новая Таволжанка в результате атаки FPV-
дрона посечено оборудование на террито-
рии сельхозпредприятия. В посёлке Перво-
майский в результате прилёта боеприпаса 
повреждён жилой дом.

Утром 31 августа под обстрел ВСУ вновь 
попал город Шебекино. Глава региона напи-
сал о последствиях в телеграм-канале:

«Пострадал мирный житель. Женщину с 
различными осколочными ранениями бри-
гада СМП доставляет в городскую больницу 
№2 г. Белгорода».

Губернатор рассказал, что выявлены 
повреждения фасадов и остекления четы-
рех МКД. 

Потом город Шебекино подвергся пов-
торному обстрелу со стороны ВСУ.  Был ра-
нен мирный житель. Пострадавшего с оско-
лочным ранением правой голени бригада 
скорой доставили в областную клиничес-
кую больницу.

Губернатор рассказал, что в городе в ре-
зультате двух обстрелов в 6 МКД, 4 коммер-
ческих объектах и административном зда-
нии повреждены кровли, фасады и остек-
ление. Осколками посечены 4 легковых ав-
томобиля. От прямого попадания снаряда 
разрушен нежилой дом. Также произошло 
возгорание сухой травы, пожарные расчё-
ты занимались ликвидацией очага возго-
рания. 

В районе села Коровино движущийся лег-
ковой автомобиль был атакован FPV-дроном. 
Ранен водитель. Мужчину с баротравмой и ос-
колочным ранением плеча бригада СМП до-
ставила в областную клиническую больницу. 
Транспортное средство повреждено.

И опять город Шебекино попал под уда-
ры со стороны ВСУ. В результате обстрела 
была ранена женщина. Пострадавшую с ос-
колочным ранением левой голени бригада 
скорой доставила в городскую больницу №2 
г. Белгорода. 

Глава региона рассказал, что в городе 
повреждены два многоквартирных дома 
и два коммерческих объекта. Осколками 
посечён легковой автомобиль. Также про-
изошло возгорание сухой травы и склада 
на территории производственного объек-
та. Сотрудники МЧС занимались ликвида-
цией очага возгорания. 

Село Ржевка также подверглось обстре-
лу.  Пострадал мирный житель. Мужчину с 
осколочным ранением спины бригада СМП 
доставила в городскую больницу №2 г. Бел-
города. В селе в результате обстрела различ-
ные повреждения выявлены в четырёх час-
тных домовладениях: выбиты окна, посече-
ны кровли и фасады. 

Губернатор Вячеслав  Гладков сообщил, 
что 31 августа четвёртый раз за день го-
род Шебекино подвергся обстрелу со сто-
роны ВСУ. Глава региона написал в телег-
рам-канале:

 «В результате прямого попадания снаря-
да повреждено коммерческое здание. На тер-
ритории осколками посечён припаркован-
ный автомобиль».

 Кроме того, рассказал губернатор, про-
изошло возгорание сухой травы, пожарные 
расчеты работали на месте. Есть поврежде-
ния на линии электропередачи - жители не-
скольких улиц города Шебекино и частич-

но села Новая Таволжанка временно оста-
вались без света. 

1 сентября  под непрекращающимся ог-
нём находился Шебекино. Враг обстрелял 
город порядка десяти раз. Губернатор Бел-
городской области Вячеслав Гладков сооб-
щил  о последствиях ударов ВСУ в телег-
рам-канале:

«Мужчине с касательными ранения-
ми мягких тканей грудной клетки оказа-
на медицинская помощь в Шебекинской 
ЦРБ, дальнейшее лечение будет проходить 
амбулаторно. Женщину в тяжёлом состоя-
нии с минно-взрывной травмой и множест-
венными осколочными ранениями грудной 
клетки, живота и ног бригада скорой меди-
цинской помощи доставляет в областную 
клиническую больницу. Третьего постра-
давшего с минно-взрывной травмой и ба-
ротравмой бригада СМП также доставляет в 
областную клиническую больницу. Вся не-
обходимая помощь оказывается». 

Губернатор рассказал, что в 7 МКД пов-
реждены фасады, кровли и остекление. Раз-
личные повреждения выявлены в 12 частных 
домах: выбиты окна, повреждены кровли, 
фасады и заборы. В результате прямых попа-
даний снарядов сгорели гараж и 5 легковых 
автомобилей, 6 машин посечены осколками. 
Кроме того, повреждён социальный объект.

Также в городе Шебекино в результа-
те обстрелов были повреждены три про-
изводственных объекта и промышленное 
предприятие: в зданиях пробиты крыши, 
выбиты окна и посечены фасады, на одном 
из объектов перебита газовая труба. Оскол-
ками посечены две ГАЗели. Также на при-
легающей территории произошло возгора-
ние сухой травы. Пожарные расчёты  лик-
видировали очаг возгорания.

 В селе Новая Таволжанка дрон атаковал 
припаркованный возле торгового объекта 
легковой автомобиль -  транспортное средс-
тво уничтожено огнём. В результате атаки 
ещё одного дрона-камикадзе поврежден 
комбайн. В селе Муром в результате при-
лёта боеприпаса повреждены пять частных 
домовладений.

Утром 2 сентября два беспилотника ВСУ 
атаковали город Шебекино. Глава региона 
написал о последствиях в телеграм-канале:

«В результате атаки одного беспилотника 
ранен мужчина. Пострадавшего с баротрав-
мой и осколочным ранением мягких тканей 
спины бригада скорой помощи доставляет в 
областную клиническую больницу. Вся необ-
ходимая помощь оказывается».

Второй беспилотник ударил по парков-
ке коммерческого предприятия, вследс-
твие чего три легковых автомобиля полу-
чили повреждения.

В этот же день город Шебекино и село Но-
вая Таволжанка вновь подверглись обстре-
лам со стороны ВСУ.  Губернатор Вячеслав 
Гладков написал в телеграм-канале о пос-
ледствиях вражеских ударов:

«В городе Шебекино различные повреж-
дения выявлены в 2 частных домовладени-
ях: выбиты окна, посечены кровли, хозпос-
тройки и заборы, также перебит электро-
провод. На территории производственно-
го предприятия повреждены фасад, кровля, 
остекление и оборудование в одном из по-

мещений. В селе Новая Таволжанка в одном 
частном доме выбиты окна. Также в резуль-
тате прилётов снарядов в городе Шебекино 
загорелась сухая трава, в Новой Таволжанке 
— подстилка в лесном массиве. Сотрудники 
МЧС производили тушение пожаров.

Затем под повторный обстрел снова по-
пал город Шебекино. Были ранены двое 
мирных жителей.

«У мужчины минно-взрывная травма и 
осколочные ранения плеча и челюсти, у жен-
щины - поверхностная рана шеи. Попутным 
транспортом оба доставлены в Шебекинскую 
ЦРБ. Пострадавшим оказана необходимая по-
мощь, дальнейшее лечение будут проходить 
амбулаторно», - сообщил Вячеслав Гладков.

Губернатор рассказал, что в городе в ре-
зультате прилётов снарядов повреждены 
фасад здания пожарно-спасательной час-
ти, кровля административного здания одно-
го из предприятий, автобус и два легковых 
автомобиля. Была повреждена линия элек-
тропередачи - часть города временно оста-
валась без света. Вследствие сброса взрыв-
ного устройства с БПЛА в селе Муром также 
отсутствовало электроснабжение.

3 сентября беспилотники ВСУ атаковали 
Шебекино и Ржевку. В городе Шебекино БП-
ЛА ударил по коммерческому предприятию. 
В результате атаки второго беспилотника в 
одном частном доме повреждена кровля и 
выбиты окна. В селе Ржевка дрон нанёс удар 
по территории предприятия – повреждены 
два автомобиля, ещё одна машина полно-
стью сгорела. 

Вечером этого же дня населённый пункт 
округа подвергся обстрелам со стороны 
ВСУ. Глава региона написал о последстви-
ях в телеграм-канале:

«В селе Новая Таволжанка в результате об-
стрела различные повреждения выявлены в 
пяти частных домовладениях: выбиты окна, 
посечены фасады и заборы. Кроме того, пов-
реждена линия электроснабжения -  без света 
остаются жители одной из улиц».

Губернатор Белгородской области Вячес-
лав Гладков сообщил, что 4 сентября Шебе-
кинский городской округ подвергся атакам 
со стороны ВСУ. Он написал о последствиях 
вражеских ударов в телеграм-канале:

«Село Новая Таволжанка подверглось об-
стрелу. Мужчину с минно-взрывной трав-
мой, осколочным ранением лица и женщи-
ну с осколочным ранением левой стопы бри-
гады СМП доставляют в областную клини-
ческую больницу. Вся необходимая помощь 
оказывается. В 2 МКД и 7 частных домовла-
дениях пробиты кровли, выбито остекление 
и повреждены фасады. Кроме того, на тер-
ритории ещё одного частного дома посече-
ны кровля и ворота гаража».

Губернатор также рассказал, что на учас-
тке автодороги Белгород - Шебекино - Во-
локоновка в результате детонации FPV-дро-
на повреждено ограждение моста. В горо-
де Шебекино в результате обстрела на тер-
ритории производственного предприятия 
повреждены административное здание и 
склады. Осколками посечены три грузовых 
и один легковой автомобили. 

Губернатор Белгородской области Вячес-
лав Гладков сообщил, что село Новая Тавол-
жанка  вечером 4 сентября повторно под-
верглось обстрелу со стороны ВСУ.  Глава ре-
гиона в телеграм-канале сообщил о траги-
ческих последствиях вражеского удара:

«Случилось самое страшное — погибли 
три мирных жителя. От полученных ран 
они скончались на месте до приезда бри-
гад скорой помощи. Самые искренние и 
глубокие соболезнования всем родным и 
близким погибших…».

Губернатор рассказал, что ещё два че-
ловека были ранены: у мужчины непрони-
кающее осколочное ранение живота, груд-
ной клетки и головы, у женщины — мно-
жественные осколочные ранения ног, пред-
плечья и спины. Бригады скорой доставили 
пострадавших в городскую больницу №2 г. 
Белгорода. 

 В результате обстрела села в трёх много-
квартирных домах выбиты окна, поврежде-
ны фасады и газовая труба. Также осколка-
ми посечены  четыре легковых автомобиля.  
Оперативные службы работали на месте.

Юрий РакИТЯНСкИЙ

От ударов террористов погибли люди


